



スポキッズ  
なかよし保育園

# えんだより

令和3年10月 29 日



入園してから1ヶ月が過ぎようとしています。

子どもたちは日に日に園に慣れ、笑顔が増え、大きな声が聞こえるようになってきました。お気に入りの玩具も見つかり、手に取ってニコニコで遊んだり、一人ひとりが一生懸命自分をアピールできるようになりました。

散歩に出かけると、興味津々で周りを見て手足を動かしています。



## なかよし菜園

なかよし菜園を作りました。

初めはそっと片手で土に触れていたA君、

1つ1つ野菜を植えていくうちに両手で穴を掘ったり、土をかぶせたり、できるようになりました。

最後は、1人でジョーロをもち水やりができました。

送り迎え時、時間がある時に子どもさんと一緒に見てお話してみてください。

なかよし菜園の完成には、土の整備の仕方、野菜や果物の植え方等、地域のみなさまにご協力、お手伝いしていただいたうえに、パパイア、オレンジカリフラワーの苗、肥料をいただきました。

野菜や果物の生長を、地域のみなさまにも一緒に見守っていただきたいと思います。



## どうぞの椅子

愛媛木材青年協議会さまより、どうぞの椅子と絵本をいただきました。

どうぞの椅子には、相手を労ったり気遣ったりする時に、なくてはならない「どうぞ」がたくさん園児から聞こえてくることを願う思いと、木育の思いが込められています。



## 11月の予定

18日 園外保育

19日 身体測定

25日 避難訓練

26日 お楽しみ会

30日 園外保育

日時未定 焼いもやさん

\*園での活動の様子は、ホームページのお知らせでご確認ください。

11月より、新しいお友達が5名入園します。益々賑やかになりそうです。

